Der Soziale Stadtrundgang in Basel

Exkursion im Rahmen des ausserschulischen Lernens der Berufsmaturitätsklasse BMGS 5a

Am Donnerstag, dem 14. Dezember 2023, durften wir als Berufsmaturklasse der BFS Basel im Abschlussjahr den Sozialen Stadtrundgang in Basel erleben. Der Rundgang wurde von «Surprise» organisiert, einer Organisation, die einerseits ein Strassenmagazin veröffentlicht und sich anderseits für armutsbetroffene und benachteiligte Menschen einsetzt.

Die Stadtführerin Frau Senn, in zurückliegenden Jahren selbst eine Betroffene, erzählte uns viel über verschiedene Ursachen, die in ein von Armut und Wohnungslosigkeit geprägtes Leben führen können, den Herausforderungen eines solchen Alltags, aber auch von den Hilfsangeboten, die es für auf der Strasse lebenden Menschen gibt. Dabei erhielten wir einen sehr persönlichen Einblick, der unsere Sicht auf unser Unterrichtsthema «Soziale Ungleichheit» sehr erweitert hat.

Wir bedanken uns herzlich bei der Gesellschaft zur Förderung der BFS Basel, die uns diesen Stadtrundgang mit einer finanziellen Unterstützung ermöglicht hat.

Freundliche Grüsse

Klasse BMGS 5a, Berufsmaturität Gesundheit und Soziales an der BFS Basel von Heuer Martina



